

Protokoll ISH-NRIV Arbeitstagung am 05.12.2014 in der Sportakademie in Hannover:

Teilnehmer: siehe Teilnehmerliste

Dauer: 19:20 Uhr – 21.30 Uhr

Protokollführer: Sebastian Müller (einstimmig vorgeschlagen)

- TOP 1: Chris Otten (CO) begrüßt alle Anwesenden und stellte die Tagesordnung vor. TOP 3 und 4 wurden mit einstimmiger Zustimmung getauscht. Alle Teilnehmer stellten sich kurz einzeln vor.
- TOP 2: Ein von dem (nicht anwesenden) Landesfachwart Dirk Schwarz verfasster Bericht des Vorstandes wurde von CO vorgelesen – Bericht ist als Anlage beigelegt.
- TOP 3: CO berichtete von seinen Erfahrungen bei den von ihm übernommenen Tätigkeiten und von Problemen mit dem Spielbetrieb und Veranstaltungen (Instruktorlehrgang). Mehrere Vereine betonten ihren Unmut über den schlechten Informationsfluss im Hinblick auf die Trainerausbildungen.
Jan-Philipp Fiege (SaltCityBoars Lüneburg) bekundet das der Verein Lüneburg sich nicht von dem bisherigen Landesfachwart vertreten fühlt und es immer wieder zu Streitigkeiten kam. Außerdem fragt Herr Fiege nach einem Finanzbericht um den alten Vorstand zu entlasten. CO sagt, dass ihm keine Einsicht in die Kassen gewährt wurde und er keinen aktuellen Bericht des Kassenstandes vorliegen hat. Ihm wurde am Freitag Nachmittag von Elke Hayungs, schriftlich per Email mitgeteilt, dass sich das aktuelle Guthaben der Sparte auf ca. 1800,- € beläuft. Einen Bericht über Ein- und Ausgaben für die Jahre 2013 und 2014 wurde weder von Frau Hayungs noch von Herrn Schwarz zur Verfügung gestellt.
Die anwesende NRIV-Präsidentin Cornelia Bork erklärt auf Nachfrage, dass die Kasse der Sparte das letzte Mal 2012 mit dem NRIV abgerechnet worden ist. Für 2013 und 2014 sind noch keine Abrechnung oder Abschlüsse mit dem NRIV geschehen. Außerdem erklärt Sie die finanzielle Arbeitsweise des Verbandes und der einzelnen Sparten. Der alte Vorstand Dirk Schwarz und die Kassenführerin Elke Hayungs werden vom NRIV angeschrieben und angemahnt die Kasse abzurechnen und Belege vorzulegen.
Der Altvorstand wurde nicht entlastet.
- TOP 4: Im Hinblick auf die Ligeneinteilung bzw. Ligenplanung gibt es im Nachwuchs eine Problematik und Klärungsbedarf bzgl. Anfrage vom Landesfachwart Schleswig-Holstein (siehe Vorstandsbericht). Eine Arbeitsgruppe Neuaufbau Nachwuchs Niedersachsen soll kurzfristig eingerichtet werden.
- TOP 5: Es lagen keine offiziellen Anträge vor.
- TOP 6: Die Überprüfung der Stimmberechtigung ergab eine gültige Gesamtstimmzahl von 12 Stimmen (12 stimmberechtigte Vereine inkl. 1 Vorstandsstimme Jugendwart Chris Otten)
Zum Wahlleiter wurde Sebastian Müller vorgeschlagen und einstimmig bestimmt.
Herr Chris Otten wurde als 1. Vorsitzender vorgeschlagen und einstimmig gewählt.
Herr Sebastian Müller wurde als stellv. Vorsitzender vorgeschlagen und einstimmig gewählt.
Herr Sebastian Müller wurde als Schiedsrichtersoll vorgeschlagen und einstimmig gewählt.
Herr Mirco Uttke wurde als Jugendwart vorgeschlagen und einstimmig gewählt.
Herr Björn Weinkopf wurde als Kassenwart vorgeschlagen und einstimmig gewählt.
- TOP 7: Eine Arbeitsgruppe Neuaufbau Nachwuchs Niedersachsen soll eingerichtet werden.
Es wurde einstimmig beschlossen, die Meldefrist auf 31. Januar 2015 zu verlegen.
Es wurde einstimmig beschlossen, das Schiedsrichtersoll für 2015 in der Landesliga und Verbandsliga auszusetzen.
Es wurde einstimmig beschlossen, eine Schiedsrichterausbildung im Februar/März 2016 zu planen.
Es wird (finanziell) geprüft, ob eine Auswahlmannschaft wieder am DRIV-Länderpokal teilnimmt.
Die Homepage soll kurzfristig aktualisiert und wieder ordnungsgemäß geführt werden.
Der Termin für Arbeitstagung 2015 soll Anfang/Mitte Oktober 2015 sein.

gez. Sebastian Müller
Protokollführer

gez. Chris Otten
Landesfachwart Inline-Skaterhockey